

広

報

お知らせ版

# 薩摩川内

広報さつませんたい

2008

No.95



久来

五穀豊穰(ほうじょう)を願い

華麗な演舞

8月24日(日)、諏訪神社で、下手(副田地区)・山下(大馬越地区)の両保存会による太鼓踊りが奉納されました。それぞれ独特な衣装に身を包み、かねや太鼓に合わせ、これまで受け継がれてきた舞を華麗に披露し、訪れた見物客らを魅了していました。



祁答院

活気あふれる黒木の夏祭り  
今年も盛り上がりました!

8月13日(水)、黒木地区コミュニティセンター前広場で黒木ふるさと夏まつり大会が行われました。ステージでは五ツ太鼓や子どもたちの三味線などが披露され、会場は大変にぎわい、締めめの打ち上げ花火では、大勢の観客から歓声が上がっていました。



久来

自然がいっぱい  
リバーズクール(川の学校)

8月9日(土)、日本の棚田百選に選定されている内之尾地区で、リバーズクールが行われました。参加者は棚田の役割を学んだ後、モグラよけ風車作りや川での生き物調査に汗を流しました。最後には、天然水のソーメン流しに舌鼓を打っていました。



▶ 網を引き上げると…伊勢エビが大漁でした!!

鹿島

魅力あふれる甕島に気持ち膨らむ!



◀ 浜石を使って版画を創作中。皆さん真剣なまなざしです!

8月22日(金)~24日(日)、余暇<sup>よかどい</sup>交流体験モデル事業が開催され、東京、大阪などから本市へ定住を希望する15人が参加しました。活動の中で、伊勢エビ漁網揚げ体験、浜石版画創作活動、民泊などが行われ、島での体験を満喫していました。